



SOROTAN

- Tahan dan menangkan mekanika Pembentuk Kemenangan
- Spin Gratis dengan Pengganda Kemenangan tanpa batas
- Win Exchange™ untuk mengubah kemenangan besar menjadi Spin Gratis
- Beli Bonus™ untuk membeli Spin Gratis

BTG mempersembahkan: Uang Panda

Masuki bagian tengah hutan yang mendamaikan dan benamkan diri ke dalam dunia permainan Uang Panda, tempat kamu bisa menikmati kemenangan hingga 15.625 Megaways™. Setiap kemenangan memulai Pembentuk Hadiah dinamis, sebuah fitur tahan dan menangkan yang dengan elegan menyingkirkan simbol-simbol non-kemenangan, yang membuka jalan bagi simbol-simbol baru yang membawa hadiah-hadiah dahsyat.

Mulai petualangan penjelajahan yang mendebarkan saat kamu membuka gerbang menuju Spin Gratis, yang disertai Pengganda Kemenangan Spin Gratis dengan peningkatan tanpa batasan. Semangat dari Pembentuk Hadiah tetap menyala sepanjang Spin Gratis, memberikan tampilan sekilas dari simbol Bambu yang muncul saat simbol non-kemenangan dihapus dari reel. Gunakan kekuatan simbol Bambu untuk memuaskan selera makan panda, dengan setiap paket berisi 5 Bambu renyah yang akan meningkatkan Pengganda Kemenangan sebesar satu.

Raih kemenangan besar untuk mengubahnya menjadi Spin Gratis dengan Win Exchange™. Atau, langsung rasakan nikmatnya pesta Bambu yang mewah dengan kemudahan Beli Bonus™. Terjun ke dalam dunia Uang Panda yang menarik hati, tempat setiap momen memadukan petualangan dengan peluang, sehingga memberikan kegembiraan dan hadiah yang membawamu ke dalam dunia keajaiban.

INFORMASI UMUM

Reel x Baris	6 x 5
Cara Menang	15.625
Kemenangan Maks	67.330x
Volatilitas	Sangat Tinggi
Taruhan Min	€/£/\$0,20
Taruhan Maks	€/£/\$3 (Imbalan Maks 250.000), 6 (Imbalan Maks 500.000), atau 12 (Imbalan Maks 1.000.000)
Fitur	4 (Pembentuk Kemenangan, Spin Gratis, Win Exchange™, Beli Bonus™)
RTP	96,10% - 96,15%

FITUR PERMAINAN



Pembentuk Hadiah

Benamkan diri ke dalam ketenangan hutan, tempat setiap kemenangan memicu longsor simbol kemenangan agar jatuh ke bagian bawah sementara semua simbol lain terus-menerus diganti oleh simbol baru sebelum hadiah kemenangan diberikan. Jika keberuntungan memberikan Reel Ekstra, simbol kemenangan dengan elegan berjatuhan ke reel di bawahnya, berpotensi meningkatkan jumlah simbol di dalam reel. Saksikan pesona yang terungkap saat kemenangan yang ditingkatkan memicu babak Pembentuk Hadiah lainnya, yang menangkap keajaiban hutan untuk kemenangan yang sungguh gemilang!



Spin Gratis

Temukan 3 Scatter panda emas atau lebih untuk membuka 8 Spin Gratis, dan tambahkan 2 untuk setiap Scatter setelah yang ketiga. Saat kekacauan Pembentuk Hadiah terungkap, perhatikan munculnya simbol Bambu selama pergeseran simbol. Pengganda Kemenangan Spin Gratis dimulai dari x1, dan bertambah saat kamu memberi makan panda dengan 5 simbol Bambu yang lezat, sehingga pengganda meningkat sebesar 1 setiap waktunya!



Win Exchange™

Gunakan Win Exchange™ untuk mengubah kemenangan besar menjadi Spin Gratis! Setiap kali memenangkan antara 25 hingga 100 kali taruhan, kamu punya opsi untuk menukarkan seluruh kemenangan dengan kesempatan mendapatkan 8 Spin Gratis. Kesempatan menang taruhan ditampilkan dalam warna hijau pada roda. Setiap kali kamu menang 100 kali taruhan atau lebih, terdapat opsi untuk menukarkan 100 kali taruhanmu dengan 8 Spin Gratis.



Beli Bonus™

Langsung menuju pesta bambu dengan Beli Bonus™! Tekan ikon Beli Bonus™ untuk membeli 8 Spin Gratis seharga 100 kali taruhan dan saksikan panda yang mengunyah dengan lahap!



ID PERMAINAN dan RTP

DESKTOP + PONSEL

Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
Opsi 94% dengan Beli Bonus™	pandamoney	pandamoneyv19400	94,08% - 94,15%
Opsi 96% dengan Beli Bonus™	pandamoney	pandamoneyv10000	96,10% - 96,15%
Kontribusi Jackpot	1%, 2%, 3%, 4%, 5%, 6%		

Tentang Big Time Gaming

BTG harus digunakan di semua materi pemasaran dan komunikasi teks bersama dengan Uang Panda dan Tukar Kemenangan. Permainan ini responsif terhadap pengaturan tinggi dan lebar tampilan apa pun; akan tetapi, untuk hasil terbaik; gunakan versi desktop permainan dengan jendela rasio 16:9.

Unduh paket promo lengkap: DI SINI